

Encapuchados entran a colegio y balean a tres escolares en horario de clases

SAN PEDRO DE LA PAZ. *El hecho aterró a la comunidad del Liceo Nuevos Horizontes. Los alumnos están graves.*

Carabinero estaba anoche tras la pista de dos hombres y una mujer, quienes eran sindicados como sospechosos del baleo de tres alumnos del colegio Nuevos Horizontes, ocurrido en la tarde de ayer en San Pedro de la Paz, en la Región del Biobío.

El grupo llegó en un Volkswagen gris conducido por la mujer cerca de las 15.00 horas al establecimiento del sector Boca Sur. Los dos hombres se bajaron del auto, se pusieron las capuchas de

sus polerones, subieron sus cuellos para ocultar sus rostros e ingresaron por el acceso principal del establecimiento.

Según testigos y Carabineros, la pareja subió al segundo piso, ubicó a un estudiante de 18 años y le dispararon directamente, desatando el griterío y pavor del resto de los niños, muchos de los cuales se lanzaron al suelo para protegerse.

La víctima recibió un balazo en la rodilla izquierda. "Dentro de todo está bien, estable, cons-

ciente", comentó a TVN su padre en el Hospital Regional de Concepción.

Tras herir al joven, los pistoleros volvieron a salir por el acceso principal del colegio y cuando estaban en los estacionamientos balearon a otros dos estudiantes, unos hermanos de 18 y 17 años. El jefe de la Octava Zona de Carabineros, general Renzo Miccono, informó que las primeras diligencias apuntaban que el crimen podría deberse a "rencillas anteriores".

C3